

CCI茨城 那珂一中で倉庫引渡式 将来役立つ体験に



先崎市長



高野支部長



手塚校長



梅澤技術管理統括
監兼検査指導課長



生徒代表の
桑澤さん



栗山副会長



くす玉開披で完成を祝した



生徒たちと記念撮影



高野支部長が目録を贈呈

県魅力ある建設事業推進
連絡会議（CCI茨城）は
25日、那珂市立第一中学校
で建設体験学習校倉庫倉庫
引渡式を開催した。同校の
1年生116人のほか、来
賓に先崎光那珂市長らが出
席。式では、県土木部が那
珂市教育委員会へ寄付申込

書、県建設業協会常陸大宮
支部が那珂市立第一中学校
へ目録を贈呈した。最後に、
完成した倉庫前でくす玉開
披と記念撮影を行った。
主催者あいさつで県土木
部の梅澤信行技術管理統括
監兼検査指導課長は「建設
業体験を思い出し、進路を
決める参考にしてほしい。
選択肢の1つとなるよう、
イメージアップに取り組ん
でいく」とあいさつ。続け
て、県建設業協会常陸大宮
支部の高野潔支部長が「1
つずつ順序だてて組み立て
ていく体験は、将来の役に
立つと思う」と生徒らに語
りかけている。

また、県建設業協会建設
未来協議会の栗山秀樹副会
長が「皆さんの身近にも建
設業が関わっている。生活
と建設の結びつきを感じて
ほしい」と述べた。

来賓あいさつでは先崎市
長が登壇し「CCI茨城の
建設体験学習は年に1カ所
なので非常に貴重な機会。
体験を踏まえ、ものづくり
に感謝を忘れず学校生活を

送ってもらいたい」と呼び
かけている。
手塚浩志校長は「本校の
教育活動に大いに活用す
る。貴重な体験ができたこ
とに感謝する」と謝辞。生

徒代表の桑澤快さんは「も
のづくりや建築の楽しさと
やりがいを学ぶことができ
た。将来について改めて考
えていきたい」と感謝し
た。